

„Der Täter kehrt immer zum Tatort zurück“: Letzte offizielle Abschlussfeier am BSZ Wiesau für Toni Dutz

Wiesau. Nachdem Bürgermeister und Kreisrat Toni Dutz sich am 8. März nicht mehr zur Wahl stellt, war die Teilnahme an der Abschlussfeier zur Winterprüfung am BSZ Wiesau seine letzte in der Eigenschaft als Vorsitzender des Berufsschulbeirats.



Toni Dutz mit Schulleiter OStD Thomas Metzler (Bild: Stefan Hecht)

Seit seiner Wahl in den Kreistag im Jahre 1984 bekleidete er dieses Ehrenamt und setzte sich mit viel Herzblut, Ideenreichtum und persönlichem Engagement für eine positive Entwicklung des BSZ Wiesau ein. Seine besondere Unterstützung erfuhr die Schule bei der Gründung und Verstaatlichung der anfangs kommunalen EDV-Schulen, der Einrichtung der Berufsfachschule für Hotel- und Tourismusmanagement und bei den Baumaßnahmen am BSZ Wiesau. Schulleiter OStD Thomas Metzler bedankte sich von Herzen für die stets gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit – immer zum Wohle der Schule und der Lernenden – und erinnerte an manch markante Zitate aus den Reden von Dutz wie z.B. „Der Weg von München nach Wiesau ist genauso weit wie der Weg von Wiesau nach München.“ oder „Der Täter kehrt immer zum Tatort zurück.“ In diesem Sinne wünschte Thomas Metzler alles Gute, überreichte eine

Urkunde zum Ehrenvorsitzenden des Berufsschulbeirats, eine von der Schule selbst hergestellte Holzbank sowie einen Strauß Blumen und eine Flasche Rotwein als Abschiedsgeschenk mit der Bitte und Einladung, an den Veranstaltungen der Schule auch in Zukunft als Ehrengast teilzunehmen.

Autor: Stefan Hecht, StR